

# La lettre mensuelle de Jean-Paul Escolar

Lettre n° 11 - mai 2015

**Chères rotariennes,  
Chers rotariens,**

L'année 2014/2015 se termine une autre s'éveille avec un nouveau thème de l'année.

**G**ary HUANG nous a demandé en cette année de « **Faire rayonner le Rotary** » en le rendant plus simple, plus accessible et plus attrayant, c'est ce que nous avons fait avec l'équipe de district, les Présidents de Club et bien sûr tous les rotariens.



Nous avons apporté la simplicité par notre attitude d'accueil, la modernité par **la création d'un nouveau fanion de district**, le professionnalisme par **la création d'un dossier d'accueil pour nouveau rotarien**.

Notre objectif de développement était d'inverser la courbe des effectifs, nous pouvons dire que cela est chose faite grâce aux efforts de chacun pour à la fois fidéliser et recruter de nouveaux amis en revalorisant le rôle du parrain.



**La création du club de Rennes Rives de l'Ille sera cette année la cerise sur le gâteau et un apport non négligeable au développement.**

N'oublions pas la création d'un Rotaract et le renouveau des clubs, **aujourd'hui nous comptons 5 Rotaract**, nous devons être fiers de cette pépinière de futurs rotariens

La participation des clubs au renforcement de la fondation devrait dépasser nos espérances, nous pouvons être très satisfait du rééquilibrage des dons à Polio plus, d'autant que 100 € de versés équivaut à 300 € avec l'abondement de Bill GATES.

Voilà l'état du district au moment de la rédaction de cette lettre, tout cela ne serait pas arrivé sans vous, avec la meilleure volonté seul on ne peut pas faire grand-chose.

Je vous encourage donc, en cette nouvelle année, à continuer vos efforts de fidélisation et d'invitation à vos amis à rejoindre le Rotary, si nous sommes fiers d'être rotariens partageons cette fierté avec de nouveaux amis.

La semaine prochaine vos Présidents recevront la situation club par club, vous verrez que nous avons encore perdu trop d'amis (es).

Il nous reste à Martine et-moi de vous remercier tous de la chaleur et l'amitié que nous avons reçu dans vos clubs lors de nos passages, nous avons passé grâce à vous une année formidable et inoubliable.

**Continuez à donner envie de faire du Rotary en y prenant plaisir !**

**Vive le Rotary !**

**Amitiés rotariennes,  
Jean-Paul Escolar**

